

LOCALE

# La remise communale fait peau neuve

🕒 1 min



C'est à la suite du décès du regretté Jean-Pierre Grillères, alors adjoint au maire, que la municipalité d'alors a décidé d'acquérir la remise en 2004, lui appartenant et jouxtant la salle des fêtes. La mairie qui accueillait la bibliothèque municipale étant en travaux, une première partie de la remise a été rénovée, dès son acquisition, pour accueillir la bibliothèque municipale et le siège du Souilhe Football Club. La

municipalité actuelle ayant le projet d'installer un commerce multiservices a décidé de rénover l'autre partie de la remise qui servait, jusque-là, de bâtiment de stockage du matériel communal. Des demandes de subventions ont été déposées auprès de l'Etat et du Département pour un montant de travaux estimé à 14 457 euros. La commune a obtenu 4 337 € du Département et 4 192 € de l'Etat dans le cadre de la Dotation d'Equipement des Territoires Ruraux (DETR). Éric Mélix, l'employé municipal, aidé dans sa tâche par Gilbert et Jean-Marie, élus municipaux, ont entrepris les travaux avec déplacement de l'escalier intérieur menant à l'étage et le remplacement des menuiseries. L'entreprise Blaise Alibeu sera chargée de la pose du placoplatre et des peintures. Le bâtiment rénové sera ainsi prêt à accueillir un éventuel commerçant. Alors, si un porteur de projet est intéressé pour créer un commerce multiservices dans la commune, il peut se manifester en envoyant un e-mail à [commune.souilhe@wanadoo.fr](mailto:commune.souilhe@wanadoo.fr) ou en appelant la mairie au 04 68 60 04 10.

Dominique Séménou